

**RIJENOS DIAS
CURACA VÍ**

*Informa y une
a la Comuna*

TIMED
Servicio Integral Optico

FONO: 22835 98 30 CONVENIO CON FONASA E ISAPRES

ATENCIÓN
EMPRESAS
Y DOMICILIOS
FONO 22835 98 30

**Agua
de Piedra**
RESTAURANT

www.restauranteaguadepiedra.cl




RUTA 68, Km 46,7
Curacaví
+562 2325 39390
+569 7538 1708 / +562 2835 1122

**RADIO
LUBNA** 90.3 FM

*Tu Mejor Compañía
en el Corazón de
Curacaví*

90.3 FM

**ROTARY
INTERNATIONAL**

**ROTARY
CURACA VÍ**

Luis Gúmera recibe emotivo homenaje de Bomberos **Entrevista a Luis Caamaño**



Consejo Consultivo de Niños, Niñas y Adolescentes se Reactiva:
Brinda un espacio para la participación de los jóvenes en la comuna

RECONOCIMIENTO A VECINOS DE QUEBRADA HONDA:
Por su significativa ayuda a los vecinos de Campo Lindo en las inundaciones

CHARLA CON EL PERIODISTA DEPORTIVO JORGE GÓMEZ
Jóvenes de Tercero Medio del Liceo Presidente Balmaceda asisten a enriquecedora charla



DIGITALDENT
CLÍNICA DENTAL

Implantes - Radiografías - Coronas
Prótesis - Urgencias

BUENOS DÍAS
CURACAVÍ

Quiénes Somos



María Trinidad Icaza Sepúlveda



Carlos H. Salinas Dauvergne

Dirección:

Lidia Silva de Mc Vey 185, Curacaví

Correo electrónico:

buenosdiascuracavi@gmail.com.

Teléfono: 9 7211 0142.

Director y Representante Legal:

María Trinidad Icaza Sepúlveda.

Sub Director: Carlos H. Salinas

Dauvergne.

Colaboradores:

Nibaldo Guerra Figueroa: Diseño Gráfico y Diagramación.

Rodrigo Franco: Periodista.

María Trinidad Icaza: Edición.

Carlos H. Salinas Dauvergne:

Estrategia Operacional.

Juan Pablo Morales Farfán.

Víctor Méndez Navea.

MISIÓN: Hemos asumido el compromiso y la responsabilidad de promover, las actividades de nuestra comuna, informar a los vecinos en diversas materias como son educación, cultura, trabajo y servicios en general, dando instancias de libre participación de las personas, proporcionándoles espacio de información y servicios de calidad, que cumplan con las expectativas de este equipo de trabajo.

VISIÓN: Nuestro equipo de trabajo tiene como meta común, lograr consolidar a Buenos Días Curacaví como un medio de comunicación comunal de servicio, información y educación, generando un valor agregado único y posicionándonos como los primeros en esta materia en la comuna.

Autoridades piden a subsecretario Monsalve suma urgencia para ley que fortalece capacidades preventivas de los municipios y protege a sus funcionarios

• En la reunión participaron el gobernador de Santiago, Claudio Orrego, el alcalde de La Cisterna, Joel Olmos, la alcaldesa de Independencia, Carola Rivero, y las diputadas Ana María Gazmuri y Gael Yeomans.

• Por su parte, el gobernador solicitó pensión de gracia para la viuda de Mauricio Díaz, el Inspector Municipal de La Cisterna, que falleció en cumplimiento del deber este fin de semana, mientras realizaba una persecución producto de un robo en su comuna.



El gobernador de Santiago, Claudio Orrego, el alcalde de La Cisterna, Joel Olmos, la alcaldesa de Independencia, Carola Rivero, y las diputadas Ana María Gazmuri y Gael Yeomans, se reunieron con el subsecretario Manuel Monsalve a raíz de los últimos hechos delictuales ocurridos en la Región Metropolitana. En el encuentro, se solicitó al subsecretario entregar suma urgencia a la discusión del proyecto de ley que fortalece las capacidades preventivas de los municipios y garantizar pensión de gracia para la viuda de Mauricio Díaz, el inspector Municipal de La Cisterna, que falleció mientras realizaba una persecución producto de un robo en su comuna.

En ese sentido, el gobernador de Santiago, Claudio Orrego, sostuvo que: "Nos reunimos con el subsecretario Monsalve para plantearle tres puntos importantes. El primero, garantizar pensiones de gracia para la viuda de Mauricio Díaz, inspector que falleció el fin de semana durante una persecución en su comuna, y también de Hugo Vega, inspector que fue apuñalado en Macul, en el 2023. En ambos casos nos pidió que formalizáramos en el día de hoy para que se tramiten rápidamente el proceso", señaló.

A ello agregó: "En segundo, solicitamos otorgar urgencia al proyecto que fortalece la capacidad de prevención de los municipios y también crea la facultad de prevención del delito en los Gobiernos Regionales. Y, en tercer lugar, algo muy importante, hemos plan-

teado que alcaldes y el Gobierno Regional, sean invitados a las instancias donde se discuta el tema de seguridad en la Región Metropolitana", cerró el gobernador.

teado que alcaldes y el Gobierno Regional, sean invitados a las instancias donde se discuta el tema de seguridad en la Región Metropolitana", cerró el gobernador.

Por su parte, el alcalde de La Cisterna, Joel Olmos, indicó que: "Hemos solicitado al subsecretario del Interior y al subsecretario de Prevención del Delito la necesidad de acelerar la tramitación de esta ley que está en el segundo trámite del Senado. Esta ley ya lleva más de un año de discusión y necesitamos que tenga votación definitiva, porque cualquier retraso va a generar

más desprotección para los funcionarios que hoy día están arriesgando sus vidas". La alcaldesa de Independencia, Carola Rivero, mencionó que: "No queremos otro mártir en los inspectores municipales. Por eso, llamamos al Senado para que haga carne su mensaje y entregue urgencia a este proyecto de ley, además de mejorar los recursos y herramientas para proteger a las unidades de seguridad de los municipios". Mientras que la diputada Ana María Gazmuri comentó: "Me sumo al llamado al Senado. Este proyecto se tramitó con profundidad, con intensidad en la Cámara, y fue despachado hace tiempo. Esperamos entonces, y hago directamente el llamado al Senador Osandón, quien tiene la facultad de ponerlo en tabla". Por último, la diputada Gael Yeomans expresó que: "El llamado es a entregar urgencia, y apoyo transversal a este proyecto de ley tan importante para los funcionarios municipales. El proyecto se despachó durante mayo desde la Cámara de Diputados, y los senadores deben poner urgencia el proyecto de ley".

#TardeInformativa

RADIO LUBNA 90.3 FM

VITRINA DEL CORAZÓN
JUNTO A TRINIDAD ICAZA

ON AIR

Escúchanos de Lunes a Viernes 16:00 a 18:00 horas

radiojubna.cl



*Jimela del Carmen
Toro Bustos*

Querida familia Lefimil Toro

En nombre del Semanario Buenos Días Curacaví, queremos expresar nuestras más sentidas condolencias por el fallecimiento de una persona tan valiosa como lo fue Jimela. Su legado como destacada dirigente social perdurará en la memoria de todos aquellos que fueron beneficiados por su incansable labor en la comunidad. En su papel como presidenta de la Junta de Vecinos Jorge Montt y del Centro de Padres del Liceo Presidente Balmaceda en Curacaví, Jimela demostró un compromiso inquebrantable con el bienestar y el progreso de su entorno. Su dedicación y liderazgo han dejado una huella imborrable en todos los corazones que tuvimos el privilegio de conocerla. En estos momentos de dolor, les enviamos un cálido abrazo y todo nuestro apoyo. Que el recuerdo de Jimela y su inquebrantable espíritu de servicio les brinde consuelo y fortaleza para afrontar esta difícil pérdida.

*Con todo nuestro cariño,
El equipo del Semanario Buenos Días Curacaví*

Consejo Consultivo de Niños, Niñas y Adolescentes de Curacaví se Reactiva con Éxito



En la mañana del miércoles 24 de julio tuvo lugar el Encuentro Consultivo de Niños, Niñas y Adolescentes en la comuna de Curacaví, con el propósito de reactivar el Consejo Consultivo de niños. Este consejo busca brindar un espacio para que los jóvenes de la comuna participen activamente, propongan ideas, discutan y colaboren en asuntos de interés según su edad y grado de desarrollo personal. El objetivo principal de este constante intercambio de ideas es asegurar que las opiniones, sugerencias y reclamos de los jóvenes se tomen en cuenta en la identificación de necesidades, toma de decisiones, y en la formulación de políticas, planes y programas relevantes

para ellos. Durante el encuentro, se contó con la presencia de representantes de varios establecimientos educativos, como Nuestra Señora de la Guarda, Fernando Carvajal Pinto, Eliecer Pérez Vargas, entre otros. Además, se eligieron 4 representantes a nivel comunal mediante votación, quienes participarán en futuras reuniones con autoridades locales y regionales.

Se acordó que las sesiones se llevarán a cabo mensualmente, con el apoyo de la I. Municipalidad de Curacaví a través de la Oficina Local de la Niñez en colaboración con el Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM).

Delegada Sandra Saavedra participa en reunión de coordinación trimestral en el marco del Sistema Táctico Operativo Policial STOP



• En la instancia se abordó materias de seguridad en relación a las principales estadísticas

de delitos e infracciones de cada una de las comunas de la provincia, oportunidad donde además efectuó una presentación de parte de Fiscalía Metropolitana Occidente y la Subsecretaría de Prevención del Delito.

Hasta dependencias de la 24ª Comisaría de Carabineros llegó la delegada presidencial provincial de Melipilla, Sandra Saavedra, con el propósito de ser parte de un nuevo encuentro trimestral del Sistema Táctico Operativo Policial (STOP), reunión de coordinación interinstitucional encabezada por el Prefecto de la Prefectura Costa, Coronel de Carabineros, José Freire, oportunidad en donde se revisaron los principales resultados de la gestión policial del último período. La máxima autoridad provincial, Sandra Saavedra, expuso que en los STOP trimestrales participan las Delegaciones Provinciales de Melipilla y Talagante, junto a los encargados de seguridad municipal y alcaldes de las 10 comunas que componen ambas provincias, encuentros donde los municipios presentan sus avances del Consejo Comunal de Seguridad a las policías, y se toman los acuerdos respecto de las temáticas que se trabajarán durante el siguiente período. "Estamos trabajando la incivilidad del consumo de alcohol en la vía pública, delito que ha estado disminuyendo en forma importante. Paralelamente, la violencia intrafamiliar -que es otro delito del que estamos haciendo seguimiento- ha estado disminuyendo, en el sentido de que se ha hecho bastante trabajo a través de las MICC y carabineros comunitarios, quienes están desarrollando charlas en colegios y juntas de vecinos, sobre todo, para que las mujeres -que son las más afectadas por este tipo de violencia-

sean capaces de denunciar y encuentren espacios seguros y de primera acogida", destacando que el

primer trimestre se realizó, gracias a una gestión de Delegación Provincial de Melipilla, una capacitación a carabineros en materia de primera acogida, jornada que fue dirigida por la Seremía de la Mujer y Equidad de Género.

Paralelamente, destacó las presentaciones realizadas por la Fiscalía Metropolitana Occidente y la Subsecretaría de Prevención del Delito. "Se establecieron nuevos compromisos, y estamos bastante satisfechos con la información que se nos ha entregado por parte de la Subsecretaría de Prevención del Delito y la Subsecretaría del Interior, respecto de la extensión del plan Calle Sin Violencia a toda la Región Metropolitana, lo cual se traduce para la provincia en la incorporación de los cinco municipios a este plan". El Prefecto de la Prefectura Costa, Coronel de Carabineros, José Freire, detalló que "estas sesiones trimestrales son una instancia donde carabineros, a través de los comisarios de las unidades territoriales, dan cuenta de los índices delictuales y casos policiales que han ido ocurriendo durante el trimestre en estudio. Es una oportunidad donde además las direcciones municipales exponen sus realidades, se debaten procedimientos, se ve la cantidad de servicios mixtos que se están desarrollando, junto a sus resultados, lo que se debate y se logra mejorar principalmente lo que es la sensación de inseguridad de los habitantes". En esta línea, expuso que ya se encuentran planificando lo que será la última mitad del año. "Ya está terminando este mes, se nos viene agosto y septiembre, por lo cual se está solicitando los apoyos necesarios para el mes de septiembre por tema Fiestas Patrias, lo cual produce un incremento de servicio importante en las unidades territoriales".

Luis Gúmera Recibe Emotivo Homenaje de Bomberos con 60 años de labor, en el Ex Congreso Nacional



En domingo 21 de julio del 2024, en el salón de honor del Ex Congreso Nacional se llevó a cabo un emotivo homenaje por parte de la Cámara del Senado a Voluntarios de Bomberos con 60 años de labor y más. Luis Gúmera era uno de los homenajeados en esta ocasión.

Durante la especial ceremonia, los voluntarios recibieron una hermosa medalla como reconocimiento a su dedicación y servicio. A pesar de la locura y preocupaciones que han rodeado a la familia en estos días, se unieron para acompañar a Luis en este importante momento. La familia agradece que estos gestos de reconocimiento se realicen en vida, dando felicidad y vitalidad al homenajeadado, señaló Alejandra Gúmera en sus redes sociales.

Alejandra también dio un agradecimiento especial al Superintendente Pablo González y a su hijo Maxi, por sus atenciones constantes hacia Luis. De igual forma, agradece a todos los voluntarios presentes en la Primera Compañía, quienes brindaron un cálido recibimiento al homenajeadado.

Chito Gúmera expresa su felicidad y gratitud en este significativo evento, resaltando la labor y el sacrificio de los Bomberos de Chile, en particular los de Curacaví.



"No juzguéis según las apariencias, sino juzgad con justo juicio."
Juan 7:24



Verdulería
Juan Carlos *Siempre Frescas y Ricas*

Pasaje San Marcos N° 400 Villa San Pedro. Atiende de lunes a sábados de 09:00 a 14:30 y 16:00 a 21:00 horas y domingos de 09:00 a 14:30 horas. Teléfono +569 8504 8538

Gran Presentación de Las Aventuras del Rey Simba

Durante la tarde del sábado 20 de julio, familias de nuestra comuna disfrutaron de la obra "Las Aventuras del Rey Simba" de la productora Broadway Chile. Este evento, que había sido reprogramado, se realizó en el marco de las actividades organizadas por la I. Municipalidad de Curacaví para las vacaciones de invierno, brindando un espacio de entretenimiento y cultura para todos los asistentes.

Desde las 18:30 horas, niños y adultos de Curacaví se sumergieron en la magia de esta icónica historia, llevada a cabo en el Centro de Eventos Joaquín Blaya. La audiencia quedó encantada con la impresionante puesta en escena, los coloridos vestuarios y las emocionantes actuaciones que hicieron de esta una experiencia inolvidable para todos los presentes.



Reconocimiento a Vecinos de Quebrada Honda



Durante la tarde de este martes 23 de julio, el Alcalde Juan Pablo Barros, junto con el encargado del Departamento de Gestión de Riesgo de Desastres y Emergencias, Rodrigo Portuque, entregaron un merecido reconocimiento a un grupo de vecinos del sector de Quebrada Honda. Estos vecinos, en un notable gesto de solidaridad, brindaron su ayuda a las personas de Campo Lindo afectadas por las inundaciones provocadas por la crecida del Estero Puanque. Felicitamos y destacamos

por su valentía y disposición a: Diego Andrés Mardones Castro, Héctor Osvaldo Oyanedel Hernández, Manuel Castro González, Daniela Ugalde Céspedes, Eugenia Gallardo Calderón, Fernando Oyanedel González y Luciano Pavez Santander. Se destacó a los jóvenes por su noble gesto de ayuda desinteresada, rescatando con sus caballos a esta familia en medio de las labores de evacuación. También se reconoció a los vecinos que apoyaron estas labores, demostrando su generosidad y compromiso con la comunidad.



Charla con el Periodista Deportivo Jorge Gómez

El martes 23 de julio, los alumnos de Tercero medio del Liceo Presidente Balmaceda tuvieron la oportunidad de asistir a una inspiradora charla impartida por el reconocido periodista Jorge Gómez, más conocido como "Pelotazo". Durante su exposición, Gómez ofreció una motivadora presentación basada en los títulos de Copa América obtenidos por nuestra Selección Nacional de Fútbol Masculino.



La actividad se llevó a cabo en el Centro de Eventos Joaquín Blaya, con el objetivo de mostrar cómo las singularidades de cada individuo pueden contribuir al trabajo en equipo. Gómez destacó cualidades como el liderazgo, la perseverancia y otras características esenciales, ilustrando cómo estos valores han sido clave para el éxito de la selección nacional.



Entrevista a Luis Caamaño: Seguridad Comunal “Vivir en un Curacaví tranquilo”

A continuación los invitamos a conocer al director de la asociación de propietarios de La Aurora de Curacaví, a Luis Caamaño, y sus próximos desafíos.

¿Podría explicarnos en qué consiste el Plan Comunal de Seguridad Pública Participativo?

R: Buenos días, gracias por la oportunidad. El Plan Comunal de Seguridad Pública Participativo busca involucrar a la comunidad en la creación y ejecución de estrategias de seguridad. Queremos que las voces de los habitantes sean escuchadas, para que sus necesidades y preocupaciones se reflejen en nuestras acciones. Además, colaboraremos estrechamente con las fuerzas de seguridad locales para implementar medidas de prevención y respuesta efectivas.

La violencia intrafamiliar y contra las mujeres es una preocupación creciente.

¿Qué acciones propone su plan para abordar este problema?

R: Desarrollaremos campañas de concientización sobre la violencia intrafamiliar y de género, promoviendo una cultura de respeto y equidad. Estableceremos servicios de apoyo psicológico y legal para las víctimas, asegurando que reciban la ayuda necesaria. Además, capacitaremos a funcionarios municipales y a la comunidad en general sobre cómo identificar y actuar ante casos de violencia intrafamiliar y de género.

Desarrollo y Trabajo "Curacaví aprende, emprende y sorprende", señaló.

Uno de sus ejes programáticos indica Desarrollo y Trabajo.

¿Podría explicarnos en qué consiste el impulso de industrias verdes y emprendimientos?

R: Nuestro plan busca fomentar la instalación de industrias que no contaminen el medio ambiente, apoyando al comercio local, turismo y emprendimiento. Además, promoveremos los oficios y la educación técnica para generar más oportunidades laborales en la comuna.

¿Qué mejoras propone para la



conectividad y el transporte público?

R: Optimizaremos el transporte público y el tránsito dentro de la comuna para asegurar una movilidad eficiente y ordenada, gestionando con el gobierno central la mejora de la infraestructura de transporte para beneficiar a todos los habitantes. Trabajaremos para obtener, a través de la Ley de Subsidio al Transporte Público, rebaja de la tarifa que es una de la más altas de la RM por Km. recorrido.

La educación es fundamental para el desarrollo. ¿Qué propone en este sector?

R: Promoveremos una educación integral desde el nivel inicial hasta el técnico-profesional, asegurando una formación completa y de calidad para todos los estudiantes de Curacaví.

En cuanto a la salud, ¿qué planes tiene para mejorar la atención médica en Curacaví?

R: Crearemos un Departamento de Salud para desarrollar nuestro Plan de Salud Comunal, orientado a programas de prevención de salud pública dirigidos por exper-

tos. Gestionaremos ante las autoridades de salud para mejorar las instalaciones y servicios de atención médica, tanto primaria como secundaria. Trabajaremos en coordinación con el Hospital para aplicar los programas de salud preventiva de nuestro Plan de Salud Comunal.

MEDIOAMBIENTE “Curacaví sostenible del presente al futuro”, su opinión al respecto.

¿Podría explicarnos en qué consiste la mejora de los determinantes ambientales?

R: Para mejorar las determinantes ambientales, nos enfocaremos en garantizar el acceso a agua potable de calidad y gestionar adecuadamente las aguas residuales. Además, desarrollaremos infraestructura sustentable que asegure la sostenibilidad de los recursos naturales, promoviendo prácticas responsables en el uso del agua.

¿Qué propone su plan respecto a la creación de centros de puntos limpios y la gestión de residuos?

R: Estableceremos centros de recolección de residuos reciclables en distintos puntos de la comuna para facilitar el reciclaje. Implementaremos un sistema in-

"Lo único que adquieres durante tu vida y que va contigo después de morir, son tus tatuajes"

Vladimir Rodríguez

Tattoo & Body Piercing

Reserva tu hora por estos medios:

Instagram @Cutytattoo

WhatsApp +56 9 5494 0099

Estudio privado en Galería Espacio Valle, Presbítero Moraga 221, 2do Piso, Curacaví.



remos prácticas de reducción, reutilización y reciclaje en la comunidad, promoviendo una cultura de consumo responsable y sostenible.

¿Cómo planea promover la participación ciudadana en temas ambientales?

R: Involucraremos a la comunidad en la creación y desarrollo de políticas ambientales comunales, organizando foros y consultas ciudadanas para recoger opiniones y propuestas. Apoyaremos iniciativas y proyectos ambientales impulsados por la comunidad, asegurando una participación activa en la protección del entorno natural.



tegral de gestión de residuos que incluye separación en origen, recolección eficiente y tratamiento adecuado. También fomenta-



Participación ciudadana para Renovación del Servicio Subsidiado de Bus Recorrido Curacaví Sector Rural

SECTORES

- Patagüilla • Patagüilla Interior • El Ajal • Cancha de Piedra • La Gloria • Santa Rita • Lo Alvarado • San Joaquín • Cerrillos • Unión San José • Lolenco • Miraflores • Curacaví Centro

Lunes 29 de julio a las 18:30 horas, Escuela Fernando Carvajal Pinto, Cerrillos




CHARLA PENSIÓN DE ALIMENTOS PARA ADULTOS MAYORES



HORARIO
6 de agosto, 15:30 horas
UBICACIÓN
Centro Integral del Adulto Mayor
Las Araucarias 200 Villa El Sol

INFORMACIONES
Fono +56940751497
amayor@municipalidadcuracavi.cl

www.municipalidadcuracavi.cl



SUBSIDIO DE ARRIENDO PARA ADULTOS MAYORES Y PERSONAS CON DISCAPACIDAD

POSTULACIÓN Desde el 8 de julio hasta el 30 de agosto

¿DÓNDE?
Presencialmente en las oficinas del Serviu u online en www.minvu.cl, con clave única se puede realizar apoyo en la oficina de vivienda Municipal.

¿EN QUÉ CONSISTE?
Cubre entre un 90% y un 95% del valor mensual de un arriendo, según el porcentaje de vulnerabilidad del Registro Social de Hogares (RSH). Se debe acreditar un ingreso mínimo de 5 UF.

PUEDES POSTULAR

- Sin ahorro previo
- Sin contar con un núcleo familiar



APOYO MUNICIPAL
También te puedes acercar a nuestra Oficina de Vivienda o contactarte al: **222992145 - 222992178**

Además, entrega 1 UF para gastos administrativos

OFERTAS LABORALES

Ahora puedes revisar nuestras ofertas laborales actualizadas en: <https://www.municipalidadcuracavi.cl/omil/>

EMPRESA PRIVADA – Operadora/or de Redes de BT/MT Conductor/a
 Labores en servicio de mantenimiento de redes eléctricas. Excluyentes: Enseñanza media completa, formación en electricidad. Conocer reglamento tránsito vigente (licencia B). Horario: lunes a jueves de 08:00-18:00 Hrs. / viernes 08:00-17:00 Hrs. (1 hora colación) Contar con 1 año en redes eléctricas de baja y media tensión. Renta \$657.000 líquido + uniforme + implementos para cubrir labores. Lugar de trabajo: Curacaví. Para postular adjuntar Currículum al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Asistente Operadora/or de redes BT/MT Conductor/a
 Labores en servicio de mantenimiento de redes eléctricas. Excluyentes: Enseñanza media completa, ideal formación en electricidad. Deseable licencia conducir B. Lunes a jueves de 08:00-18:00 Hrs. / viernes 08:00-17:00 Hrs. (1 hora colación). Deseable experiencia de 6 meses en redes eléctricas de baja y media tensión. \$635.000 líquido + uniforme + implementos para cubrir labores. Lugar de trabajo: Curacaví. Para postular adjuntar Currículum al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Cuidadora adulto mayor
 Labores de cuidadora de adulto mayor con enfermedad en etapa terminal. Turnos de noche. Horario: lunes a viernes 00:00 a 08:00 Hrs. Experiencia en cuidado de adulto mayor. Renta a convenir. Para postular adjuntar Currículum y certificado de antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Asistente de portería y mantenimiento básico
 Labores: Mantener y garantizar seguridad en entrada y salida. Mantener ambiente seguro. También tareas básicas de mantenimiento. Requisitos: Ed. media completa, formación adicional en mantenimiento o seguridad será valorada. Horario: lunes a viernes. Experiencia previa en roles similares. Renta acorde al mercado + uniforme. Lugar de trabajo: Curacaví. Para postular adjuntar Currículum, certificado de antecedentes, copia carnet, certificado de afiliación AFP y afiliación Salud al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Jefe de Packing
 Labores asociadas al cargo como supervisión de procesos y funcionamiento de operaciones diarias. Requisito: Título Ing. agrícola, técnico agrícola o carrera afín. Manejo de trabajo en equipo. Horario: lunes a viernes 07:30-16:30 / sábado 07:30-11:30. lunes a viernes de 16:00-00:30 / sábado 11:30-15:30. Experiencia en rubro de cítricos. Renta \$1.200.000 líquido + uniforme + implementos. Lugar de trabajo: Ruta 68 km 39, caletera norte. Para postular adjuntar Currículum y certificado de antecedentes para

finés especiales al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Cajera Peaje (Part time)
 Labores de cobro de peaje en Peaje Lo Prado. Requisito: Ed. media completa. Horario Part Time. Sábados, domingos y festivos: turnos rotativos. Renta: \$22.000 x turno efectuado (8 mínimos al mes) + \$176.000 + gratificación proporcional. Postular con CV, certificado de antecedentes, copia carnet, Cert. residencia, Cert. estudios, Cert. titularidad bancaria, Cert. matrimonio, copia finiquito último empleador, Cert. cotización y afiliación AFP. Cert. afiliación salud al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Diseñadora o Decoradora floral
 Labores de decoración. Diseñar, crear, construir y mantener arreglos florales que capten el sentimiento, estilo y la visión del cliente. Asesorar sobre selección y otras materias propias del cargo. Deseable experiencia en decoración interior y/o exterior. Disponibilidad para eventos. Deseable experiencia en trabajos similares. Renta acorde al mercado. Para postular adjuntar Currículum, certificado de antecedentes y referencia demostrables al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Repostera
 Labores propias. Elaboración de postres y más. Manejo de técnicas de elaboración, manipulación y hornado. Requiere: Título técnico medio o superior en gastronomía con manejo de repostería o carrera afín. Profesional creativo/a que posea atención al detalle y gusto del trabajo en equipo. Persona planificada y creativa, que posea atención al detalle y gusto del trabajo en equipo. Horario a convenir. Experiencia demostrable. Renta acorde al mercado. Para postular adjuntar Currículum, certificado de antecedentes y referencia demostrables al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Guardia seguridad con curso OS-10 al día o vencido
 Labores de vigilancia, control de acceso, revisión instalaciones, rondas perimetrales, etc. Requisito OS10 concluido. Renta a convenir. Pago acorde al mercado. Lugar de trabajo: Curacaví. Para postular adjuntar Currículum, certificado de antecedentes, certificado OS10 al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Prevencionista de riesgo
 Labores de prevención y seguridad laboral. Profesional titulado. Jornada de 9:00 a 18:00 Hrs. Pago a convenir + uniforme + implementos para cumplir labores. Lugar de trabajo: Curacaví. Para postular adjuntar Currículum, certificado de antecedentes, papel residencia, al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Administrativo/a comercial
 Labores administrativas en el área comercial, manejo de planillas excel, facturación e inventario. Técnico en administración o carrera

afín. Horario: lunes a jueves 08:30 a 17:30 Hrs. y viernes de 08:30 a 14:30 Hrs. Experiencia de 1 año en el área. Sueldo acorde al mercado. Para postular adjuntar Currículum actualizado, certificado de antecedentes para fines especiales al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Conductor peoneta
 Labores de conductor y distribución de gas licuado. Requisito: 4to. medio. Licencia clase B, experiencia demostrable en ventas. Horario: lunes a sábados con un día libre en la semana y dos domingos libres al mes. Sueldo acorde al mercado. Lugar de trabajo: Santa Emilia, María Pinto. Para postular adjuntar Currículum actualizado, certificado de antecedentes, hoja de vida del conductor, licencia de conducir al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Jardinero y mantenimiento de parcelas de agrado.
 Mantenimiento en general como riego poda, desmalezar, mantenimiento piscina y áreas verdes, etc.). Requisito: Postular en pareja y/o matrimonio. Vivir en parcela. Requiere persona seria y responsable. Jornada laboral flexible. Experiencia. Renta \$500.000 bruto + alojamiento + implementos. Lugar de trabajo: Curacaví. Para postular adjuntar Currículum actualizado y certificado de antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Estudiante en Práctica nivel profesional, técnico o nivel téc. medio.
 Empresa multinacional requiere estudiante en Práctica profesional de las carreras de construcción, electricidad o carrera afín. Requiere estudios profesionales, Técnico Nivel Superior o Carrera Técnica de Liceo. Dominio de herramientas AutoCAD y software especializado para la creación de planos eléctricos. Excelente actitud, capacidad de trabajo en equipo y orientación a resultados. Online de lunes a viernes 09:00 a 18:00 Hrs. No requiere experiencia previa. Renta de \$150.000 mensuales. Lugar de trabajo: online. Para postular adjuntar Currículum actualizado y certificado de antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Vendedor
 Vendedor de alimento y accesorios para mascota, dispuesto a capacitación, persona proactiva. Mantener orden y limpieza de local. Requisito: Licencia conducir B. Jornada completa (44 hrs. semanales). Poseer experiencia en ventas. Renta \$460.000 líquido + uniforme + implementos. Para postular adjuntar Currículum, certificado de antecedentes, afiliación AFP, afiliación salud al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Cuidadora adulto mayor
 Labores de cuidado y acompañamiento para adulto mayor autovale con poca movilidad y otros problemas propios de la edad. Re-

quisito: Poseer alguna carrera o conocimientos de primeros auxilios. Lugar de trabajo: Cuyuncaví, Curacaví. Horario de domingo a viernes de 20:00 a 8:00 Hrs. Requiere experiencia previa demostrable con adulto mayor. Renta \$30.000 por día trabajado. Para postular adjuntar Currículum, certificado de antecedentes, certificado de estudio al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Cuidador de parcela
 (disponibilidad para vivir en parcela). Labores de cuidado y mantenimiento de parcelas. (riego, poda desmalezar, mantenimiento áreas y piscina, etc). Conocimientos básicos para mantenimiento parcela. Ed. media completa. Vivir en predio. Horario flexible, deseable experiencia en trabajos similares. Sueldo \$500.000 bruto + implementos para realizar labores. Lugar de trabajo: Curacaví. Para postular adjuntar Currículum, certificado de antecedentes de fines especiales, referencia(s) al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA – Operario cuidado y mantenimiento de parcelas
 Labores de cuidado y mantenimiento de parcelas en general. Posibilidad para vivir en parcela. (Deseable matrimonio). Horario conversable. Experiencia 2 años en cargo similar. Sueldo \$460.000 bruto + casa (luz y agua) + uniforme + implementos. Lugar de trabajo: Camino El Toro, Curacaví. Para postular adjuntar Currículum, certificado de antecedentes al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA - Conductor de bus A1-A3
 Conductores para traslado de pasajeros para línea de transporte público. Licencia de conducir A1 (antigua) o A3. Turnos de 6X1. Horario de 5:00 am. a 8:00 pm. Mínimo 2 años de experiencia. Sueldo \$750.000 líquido + uniforme + implementos. Lugar de trabajo: Curacaví-Santiago-Curacaví. Para postular debe adjuntar Currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.



Registra tu currículum en la Bolsa Nacional de empleo BNE, el portal para buscar y ofrecer empleo. Ingresa aquí: <https://www.bne.cl/>



CURSOS ONLINE GRATUITOS. Revisa los requisitos y los cursos disponibles. Ingresa en: <https://eligemejor.sence.cl/BuscarCursoNuevo/PorPrograma>



REALIZA TU TRAMITE DE SEGURO DE CESANTIA ONLINE. Ingresa en: <https://www2.afc.cl/WUI.AAP.OVIRTUAL/Default.aspx?ReturnUrl=%2fWUI.AAP.OVIRTUAL%2f>

Viajando en Birlocho

por Juan Pablo Morales Farfán

En la actualidad el viaje entre Valparaíso y Santiago se realiza a gran velocidad por una moderna carretera; atravesando túneles e incluso desde no hace mucho tiempo el servicio de peajes instaló un sistema Free Flow, dicho sea de paso que Curacaví está encerrado entre dos peajes. Sin embargo, antaño el tránsito entre el puerto y la capital se hacía en Birlocho de dos asientos tirados por dos caballos, "Los caballos con que de trecho en trecho se remudan (se cambian), los de tiro, los llevan sueltos durante toda la travesía. En el camino

se encuentran los pueblos de Casablanca y Curacaví, en cada uno de los cuales hay dos regulares Posadas para los viajeros, "son doce horas sin contar las paradas", lo que se hecha en el viaje.

El camino Histórico en la actualidad ofrece una gran variedad de servicios al viajero, al turista y son ellos los que eligen dónde detenerse a degustar comidas típicas y/o gourmet. Entre Casablanca y Curacaví se encuentra el cerro llamado Zapata y entre Curacaví y Santiago el llamado Cuesta Lo Prado.

La construcción de los túneles acercaron al puerto y la capital y lamentablemente Curacaví no contará con el ansiado tren rápido. Los Birlochos son parte de nuestro camino Histórico. El pasado



el presente y el futuro unen a Casablanca y Curacaví. Cuando Curacaví no contaba con enseñanza secundaria, los jóvenes curacavinos de los años 60 viajaban a Casablanca, esta vecina comuna que desde hace años mantiene cercanía con nosotros a través del con-

servador de bienes raíces y el juzgado de familia. Por último y como dato les cuento que el manjar con que se rellenaban los chilenos típicos de nuestra comuna, era de la fábrica Eckart, Cuya dueña era doña Lía Rieber Hemmelmann.

Nuestra actual ruta 68 está próxima a tener una pista adicional y algunos cambios para los vecinos, que es posible que impliquen pórticos o peajes. En el mes de octubre estarían listas las nuevas bases para la licitación que definirá nuestro próximo futuro de ruta, ahí les contaremos más.

VENTA, COMPRA Y ARRIENDO DE PROPIEDADES

VENTAS Y COMPRAS DE:
CASAS - PARCELAS - SITIOS Y VIVIENDAS URBANAS
TERRENOS AGRICOLAS

ARRIENDOS DE:
CASAS EN PARCELAS - VIVIENDAS URBANAS
LOCALES COMERCIALES - PAÑOS AGRICOLAS

**DESEA VENDER COMPRAR O ARRENDAR ÁGILMENTE
SU PROPIEDAD VISÍTENOS EN:**
Av. Ambrosio O' Higgins 128 - Curacaví - Costado poniente
de la comuna. 300 mts. antes de llegar al puente, ó
llámenos a nuestras oficinas: 22 835 3841 - 22 835 3538.

Para Comprar o Arrendar una Propiedad llamar al:
(+56) 9 9593 9444 - (+56) 9 7947 4112 - (+56) 9 9227 6319

Para Vender o Arrendar su Propiedad contáctenos al:
(+56) 9 6252 9047 y para lo que requiera, 100% disponibles
en nuestro email de consultas: info@leonpropiedades.cl

LEON
PROPIEDADES
2 28353841
2 28353538

www.leonpropiedades.cl



Ravioles con Salsa de Champiñones

Tiempo de Preparación: 40 minutos

Ingredientes (Para 5 Porciones)

- 1 Caja de Ravioles frescos para 5 porciones (se encuentran en supermercados o tiendas que se dediquen a preparar pastas)
- ½ Pan de Mantequilla
- 2 Cucharadas de Aceite de Oliva
- 2 Dientes de Ajo (picados finamente)
- 1 Litro de Crema de Leche Espesa
- ¼ Cucharadita de Pimienta Blanca
- Sal (a gusto)
- ½ Taza de Queso Parmesano (rallado)
- ¾ Taza de Queso Mozzarella
- 2 Cebollines pequeños (cortados muy

finos)

- ½ Taza de Espinacas (picada sin tallo)
- ½ Taza de Tocino (cortado en tiritas)
- 2 Tazas de Champiñones (cortados por la mitad o en cuartos).

Preparación

1. En una cacerola o sartén hondo, derretir la Mantequilla con el Aceite de Oliva

a fuego medio-bajo.

2. Añadir el Ajo, los Cebollines, la Crema de Leche y la Pimienta. Cocina a fuego lento y revolver con frecuencia utilizando una cuchara de madera. Se puede poner un poco de Sal (si lo cree necesario).

3. Agregar el Queso Parmesano rallado. Seguir cocinando a fuego lento durante 8 a 10 minutos aproximadamente; verá que la salsa se pone espesa y de consisten-

cia suave.

4. A continuación incorporar el Queso Mozzarella.

5. Es importante seguir revolviendo para que la salsa quede suave y no se queme en el fondo.

6. Por último añadir las Espinacas, el Tocino y los Champiñones.

7. Siempre usar el fuego bajo para que derrieta y no se salga de control, por unos 10 minutos más.

8. Cocinar los Ravioles en abundante agua hirviendo salada y con un poco de aceite, hasta que suban a la superficie de la olla (unos 3 o 4 minutos), luego retirar con una espumadera a una fuente y cubrirlos con la salsa. Llevar la fuente al horno por unos 5 minutos.

9. Servir de inmediato.

Finalmente a disfrutar de esta maravillosa receta de Ravioles con Salsa de Champiñones.

HORÓSCOPO

Aries: Durante la próxima semana, puedes sentirte impulsado/a a tomar decisiones importantes en cuanto a tu carrera o metas personales. Confía en tus habilidades y sigue adelante con determinación.

Tauro: Es probable que te encuentres en situaciones que requieran paciencia y perseverancia en los próximos siete días. Mantén la calma y confía en que todo se resolverá.

Géminis: Tu mente estará especialmente aguda en la próxima semana, lo que te permitirá resolver problemas de manera creativa y encontrar soluciones innovadoras.

Cáncer: Podrías experimentar cambios emocionales significativos en los próximos días. Asegúrate de cuidar tu bienestar emocional y pedir apoyo si lo necesitas.

Leo: Tu carisma estará en alza durante esta semana, lo que te permitirá destacarte en situaciones sociales o profesionales. Aprovecha esta energía para alcanzar tus objetivos.

Virgo: Es un buen momento para organizar tu vida y establecer prioridades claras para la próxima semana. La planificación cuidadosa te ayudará a tener éxito.

Libra: Podrías sentirte inspirado/a

a conectar con tus seres queridos y fortalecer tus relaciones personales en los próximos siete días. Dedicar tiempo a cultivar esos lazos.

Escorpio: Durante la próxima semana, podrías sentir la necesidad de explorar nuevos horizontes y aventurarte fuera de tu zona de confort. ¡No temas tomar riesgos!

Sagitario: Es posible que te enfrentes a desafíos en tu vida laboral o académica en los próximos días. Mantén la calma y confía en tus habilidades para superar cualquier obstáculo.

Capricornio: La comunicación

clara y honesta será clave para tus relaciones en la próxima semana. Asegúrate de expresar tus pensamientos y sentimientos de manera abierta.

Acuario: Este es un buen momento para enfocarte en tu bienestar físico y mental. Dedicar tiempo a actividades que te relajen y recarguen tus energías.

Piscis: Podrías sentir una mayor sensibilidad emocional en los próximos siete días. Aprovecha este tiempo para conectarte contigo mismo/a y explorar tus emociones más profundas.



VEN A CONOCER EL SABOR DE LA EXPERIENCIA

- Café Turco
- Té Turco
- Pastelería
- Gastronomía



Av. Ambrosio OHiggins 1216 - La Casona de Curacaví - Estacionamiento interior - Curacaví

Delegada Sandra Saavedra entrega positivo balance tras ronda masiva de intervención policial

• El operativo abarcó las comunas de Melipilla y María Pinto, registrando 29 detenidos, 5 autos incautados, y cerca de 400 controles de identidad.

La mañana de este lunes, la delegada presidencial provincial de Melipilla, Sandra Saavedra, entregó un balance tras la ronda de intervención policial efectuada el pasado viernes en la provincia, operativo que abarcó las comunas de Melipilla y María Pinto, dejando positivos resultados.

La máxima autoridad provincial destacó la labor de carabineros en pos de la seguridad en las comunidades, indicando que es importante continuar fortaleciendo estas medidas preventivas para garantizar la tranquilidad y el bienestar de todas y todos los ciudadanos.

“En el contexto del reforzamiento de la seguridad y rondas preventivas en la Región Metropolitana, se efectuó una ronda masiva en las comunas de María Pinto y Melipilla, dejando los siguientes resultados: 29 detenidos, 44 infracciones al tránsito, 5 vehículos incautados, además de 4 gramos de drogas y un arma punzante incautados. Queremos agradecer a carabineros que realizó 391 controles de identidad y 302 controles vehiculares”, enfatizando que “estaremos trabajando para poder generar mayor cantidad de este tipo de rondas masivas, así como controles de identidad y vehículos, para prevenir los delitos en la Provincia de Melipilla”.

Finalmente, la delegada Sandra Saavedra reiteró el llamado a la comunidad a colaborar con la acción policial denunciando cuando se es testigo de un hecho delictual, recordando el Fono Denuncia Seguro *4242 de la Subsecretaría de Prevención del Delito, donde se recibe información delictual de forma totalmente anónima, las 24 horas del día, los 7 días de la semana.



SE VENDE

Minibus Particular Hyundai Grace Van H100 2.5 Turbo Petrolero. Llamar al +569 9623 2622

Clase A - Año: 2003 - Papeles al día, sin partes ni multas transferible. Neumáticos en buen estado, incluye su neumático de repuesto. Motor, buenas condiciones - Caja buena sin problemas. 4 corridas de asiento aprox. 12 personas con el chofer. Detalles de pintura por el año y vidrio del costado trizado "esta en la foto" pero no influye en su funcionamiento.



SE VENDE

Se vende Opel Corsa, Año 2006, papeles al día, en perfectas condiciones \$2.000.000.- Interesados contactar al whatsapp: + 569 9539 4153



Revista Cultural Internacional
Curacavive

Lo bueno de compartir las buenas noticias

revista@curacavive.cl / www.curacavive.cl / +569 9668 1498



**¡MÁS CALIDEZ
PARA TU HOGAR!**

**¡TUS MEJORES OFERTAS
EN FERRE-JARDÍN!**




**20% DESCUENTO
ESTUFAS KENDAL**

**GAS - ELÉCTRICAS - PARAFINA
FIBRA DE CARBONO**

📍 AV. AMBROSIO O'HIGGINS 308, CURACAVÍ, RM 📱 @FERREJARDIN ☎️ +569 61678569



Alimentos para Mascotas

- Perros
- Gatos
- Aves de Corral
- Animales de Corral
- Collares
- Antiparásitos
- Shampoo
- Pipetas Antipulgas



Av. A. OHiggins 1744
Curacaví
📞 +569 9918 8255
Tel: 22835 3380
📘 La Cazadora Pet



**MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN
Y JARDINERÍA**



Ruta 68 Km 32,5 - Caleta Norte - Curacaví

**Los Mejores Dulces Artesanales Chilenos de la Zona
tienen un solo nombre...**



Doña Isabel

Av. O'Higgins 2086, interior - Curacaví - +569 9324 3423
dulcesisabel.cvi@gmail.com

